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４月23日（日）午後１時半から、堀内公会堂

で町内会総会を開催しました。

出席者67人でまず、町内の物故者に黙祷を捧

げました。

その後、町内会長が挨拶。議長に古見洋二氏

が選出され議事に入りました。最初に令和４年

度会務報告並びに決算報告があり会計監査報告

が行われ、審議ののちに承認されました。

続いて令和５年度行事計画と予算審議が行わ

れ賛成多数で可決されました。最後に本年度の

役員紹介で総会は無事終了しました。

令和４年度堀内町内会「景観賞」は、株式

会社ショウイン様が受賞されました。長年放

置されていた旧最上家と旧明倫館跡地および

蔵田町筋に面した広大な空き地の整備を進め

られ、この地域の歴史的景観の形成に大きく

貢献されたことから、受賞が決まりました。

総会終了後に、今年度新たに班長になられ

た36人の内、ご出

席の26人に集まっ

ていただき、８人

の組長と共に班長・

組長連絡会議を行

いました。

町内会の皆様には、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

４月23日開催の町内会総会で、令和５年度行事計画ならびに予算のご承認を

いただき、皆様方に改めてお礼申し上げます。

３年間続いたコロナ感染対策もようやく緩和され、５月３日に伝建地区委員

会主催のイベント「第６回城下町萩・堀内散策」を開催したところ、昨年の参

加者を約100人上回る464人の皆さんに、伝建地区で世界遺産登録地区である武

家町「堀内」を堪能してもらい、大好評をいただきました。

このように、今年は可能な限り皆様とご一緒に各種行事を楽しみたいと考えています。堀内の強

いコミュニティの絆を作って行くうえでも、引き続き皆様方のご理解とご協力が欠かせません。役

員一同皆様方の負託にお応えできるよう取

り組んで参りますのでよろしくお願い申し

上げます。

町内会総会を開催しました

「強い絆のコミュニティ堀内」をめざして
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５日（月） 19：00～ 執行会議 【公会堂】
11日（日） 10：00～ 堀内伝建地区現地研修会　 【萩博物館講座室・堀内地区】
18日（日） 10：00～ 春のレクレーション 【萩ユーズボウル】
３日（月） 19：00～ 執行会議 【公会堂】
９日（日） ７：00～ 河川一斉清掃 【菊が浜・西の浜 他】
11日 (火)～20日(木) 夏の交通安全県民大会 【素水園・指月橋・深野橋】
24日（月） 10：00～ 菊が浜地蔵尊供養 【菊が浜地蔵堂】

  7月・８月（未定）６：30～ ラジオ体操 【萩西中学校グランド】

「交通計画策定の要望書」を市長に提出

「第６回 城下町萩・堀内散策」は大盛況

       その他の行事報告

6月

7月

町
内
カ
レ
ン
ダ
ー

※「町内会慶弔規定」にお祝い金と

お悔やみ金規定があります。

該当者がおられましたら町内会役

員へご一報願います。

３月20日(月)、田中市長に「堀内地区の交通計画策定に

ついての要望書」を提出するため、町内会長、伝建地区委

員長、村谷市議会議員と編集委員で市役所を訪れました。

市役所からは市長と共に、先の２月７日「ゾーン30」の

導入に係る検討会に参加された文化財保護課の方々も同席。

北野町内会長が、堀内地区内の交通安全に係る現状を説

明し、町内の交通環境改善を要望。田中市長は「しっかり

と検討する」と応えられました。

左から村谷市議、北野町内会長、田中市長、

柳林伝建地区委員長：藤田編集委員撮影

５月３日(水)、新型コロナも一段落し好天に恵ま

れたゴールデンウィークとあって、今年の堀内散策

には、昨年より約100人増の464人の参加者が県内外

からありました。

素水園と萩城毛利輝元像前をそれぞれスタート・

ゴールとして、８か所のポイントを巡るスタンプラ

リーに加え、コース途中で待っていた「萩にゃん」

も特に子供たちに大人気でした。

堀内住民によるボランティアスタッフである堀内

ガイド約90人が力を合わせて、町内会最大のイベン

トを成功させることができました。

大人気だった「萩にゃん」：中には、萩にゃ
んに会いに引き返してくる子供たちの姿もあ
りました

慶弔だより

☆彡おめでとうございます
2月 大塚 汐恩ちゃん１区１組

2月 滝本 希 ちゃん１区１組

☆彡お悔やみ申し上げます
3月 長屋 麗子さん １区３組

3月 樽見 元輔さん ２区１組

4月 上領 千恵子さん１区１組

4月 蔵田 愛子さん １区１組

１. ２月３日(金)、緑の町な

み保全会と萩八景遊覧船の

メンバー及び市の樹木医と

で、疎水運河沿いに紫陽花

の苗100本を植えました。

２. ４月23日(日)、町内会主催の「春の一斉清掃」を

開催しました。好天に恵

まれ早朝から 224人の参

加者で熱心に作業を行い

町内がとても綺麗になり

ました。

３. ５月11日～20日は、春の全国交通安全運動でした。

安全委員会が交通安

全旗を掲げ、朝の通学

時間帯に、毎日交通立

哨を行いました。


